

学年だより

# 6月トライ！

大阪市立川辺小学校

6 年

令和2年6月2日

雨にも負けず

夏の暑さにも負けず！

雨の日が多くなる時期です。なかなか運動場に出て遊ぶことができませんが、休み時間に子どもたちは工夫を凝らしながら過ごしています。



さて、6年生も2ヶ月が過ぎました。6月1日より学校の本格再開に向けて、週5日の分散登校が開始しました。また、給食も再開しています。詳しくは5月27日に配付した「令和2年度6月1日からの学校園再開について（お知らせ）」をご確認ください。

いまだ6年生全員で顔を合わせることはできていませんが、最高学年として生活できるよう意識する様子が少しずつ見られるようになりました。

## 6月1日からの分散登校について

6月1日（月）～12日（金）までの2週間は午前と午後に分かれて分散登校を行います。持ち物に関しては連絡帳にて随時お知らせしますのでご確認ください。

## プール水泳について

本年度の水泳指導についてですが、新型コロナウイルスの感染症感染拡大の防止のためまことに残念ではありますが開催中止が決定しました。

## お願い

6月に入り気温が高くなってきています。子どもたちはマスクをつけて集団で過ごしているため、教室内の気温も子どもたちの体温も上がりがちになってしまいます。熱中症予防のためにも必ず水筒を持たせてください。